

Nach Corona: So feiert Sölden wieder die Après-Ski-Saison!



Die Après-Ski-Szene in Sölden boomt wieder und zieht Wintersportler aus allen Richtungen an! Nachdem der Ruf des Partyorts während der Pandemie gelitten hatte, erlangt der Mooserwirt in St. Anton seinen legendären Status zurück und verspricht „brutale Party“ für alle Feierwütigen. Doch auch in Sölden, das als „Heartbeat of the Alps“ beworben wird, gibt es keine Zweifel an einem ausgelassenen Nachtleben. Altgediente Skilehrer warnen jedoch, dass die ausgelassene Atmosphäre von einst möglicherweise nie wiederkehrt, was eher an der heutigen Jugend als an den vergangenen Corona-Pausen liegt.

Ein Winterparadies mit besten Bedingungen

Sölden, im schönen Ötztal gelegen und nur 90 Kilometer von Innsbruck entfernt, ist nicht nur für seine lebhafteste Après-Ski-Kultur bekannt, sondern auch für exzellente

Schneebedingungen. Mit einer Höhe von 1.350 Metern über dem Meeresspiegel herrscht hier eine hohe Schneesicherheit, die von September bis Mai reicht. Besonders berauschend sind die Möglichkeiten des Gletscher-Skifahrens: Zwei Gletscher, Rettenbach und Tiefenbach, garantieren traumhafte Pisten und atemberaubende Ausblicke. Die Ski-Region bietet insgesamt fast 150 Kilometer präparierte Pisten, von denen sich viele hervorragend für Anfänger, Fortgeschrittene und Profis eignen.

Die Auswahl an Après-Ski-Lokalen ist beeindruckend. In der Schirmbar, bekannt für ihre attraktive Atmosphäre, und in Mogul, der angesagtesten Bar in der Nähe der Hauptstraße, wird nach dem Skifahren ausgiebig gefeiert. Das schillernde Nachtleben von Sölden ist vielfältig; es lockt mit allem, von DJ-Partys bis hin zu traditionellen Tiroler Hüttsitzungen, die die Winterabende unvergesslich machen. Für spektakuläre Ausblicke und ein exklusives Erlebnis sorgt das Restaurant Ice Q, das mit seinem eleganten Ambiente und einem Blick bis nach Italien aufwartet – ein Must-Visit für jeden Wintersportler, der kulinarische Höhenflüge erleben möchte.

Sölden stellt somit nicht nur ein Skigebiet dar, sondern ein ganzheitliches Erlebnis aus Sport, Spaß und erstklassiger Gastronomie. Das macht die Region zu einem der beliebtesten Winterziele in Österreich, wie [sueddeutsche.de](https://www.sueddeutsche.de/reise/wintersport-alpen-trends-entwicklungen-li.3142589) und [traveltomtom.net](https://www.traveltomtom.net/destinations/europe/austria/things-to-know-about-apres-ski-in-solden-austria) berichten.

Statistische Auswertung

Ort: Bersteland, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [news.de](#)

Weitere Infos: [bussgeldkatalog.org](#)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](#)